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星报讯(方宗根) 日前，省直效能办主任张

国富向记者透露，自从安徽开展效能建设活动

以来,已精简下放行政审批事项1300多件，去

年在此基础上对45家省直单位707项行政审

批项目进行清理，保留了320个，又精减了387

项行政审批事项，占现有审批事项总数一半以

上，减少行政审批事项达54.7%。同时要求审

批时限压缩过半，以后，服务对象在省政务服务

中心办理行政审批项目将会更便捷高效。

张国富表示，今后，将加强对部门行政效

能的考核和督查，进一步提升行政服务水平，

努力使我省成为全国办事效率最高，行政成

本最低，投资环境最优，人民群众更满意的省

份之一。禁止一切不必要的检查考核和评

比，更不能年底集中进行。省直机关效能建

设考核将在年后进行，也不上门检查，不集中

听报告，增加了工作创新情况和核心指标完

成情况的考核内容。社会满意度测评改为直

接服务对象测评。

严格控制年终评比达标表彰活动,大力

精简各种联欢会,未经批准不准举办各类节

日庆典活动,下基层调研和走访慰问轻车简

从……近日,省委、省政府出台《改进工作作

风密切联系群众三十条规定》,直指群众关

注的各类浪费、违规行为,要求各级领导干

部严格自律,对顶风违纪、造成恶劣影响的,

一律先予免职,再按规定严肃处理。

我们乐见这样的规定出台。中央“八

项规定”实施之后,各地都呈现出改会风转

作风的新气象。从开会时“捞干的说”,到

办事时“捡实的做”；从精简各类会议,到大

力缩减不必要公务开支；从外出考察不封

路,到厉行勤俭节约,一项项新做法,使清新

的风气扑面而来,直指群众反映强烈的顽

症痼疾。

但是,规定再明确,没有有效的落实,也

是纸上空谈。营造改进作风的良好氛围,离

不开严格给力的监督机制。

落实监督机制,监督主体的作用举足轻

重。各级党政有关监督部门应该切实履行

职责,与此同时,还应该充分发挥人民群众

的力量,让他们的监督权力得到有效行使,

监督能量得到充分释放。只有将部门监

督与群众监督合力推进,才是改进作风的

好路子。

威慑力,也是监督效果的重要保证。发

现问题不姑息,处理问题不手软,才能有效扎

实推进领导干部作风的转变。近年来的经

验告诉我们,处理问题不能“畏狠”,对于屡教

不改、问题严重者,必须严肃处理,这样,才能

让那些违规违纪者胆战心惊,将威慑的压力

转变为改进作风、廉洁从政的动力。 效能

合肥市瑶海房屋办证交易中心近期在

改善服务软环境，规范谋发展上有五点成

功经验：一是开展“简化办事程序，提高服

务效率”创新活动。各科室业务相互借鉴、

相互学习先进经验做法并对照先进经验，

切实解决“门难进，脸难看，事难办”的问

题，提高管理水平和服务效率。

二是召开各类座谈会。主要包括：由

各科室参加的及邀请服务企业、正在或即

将服务的区域服务对象专题座谈会，围绕

进一步简化办事程序，提高办事效率和服

务水平进行座谈，研究制定相关措施。听

取服务企业、服务对象意见，解决服务企

业、服务对象提出的问题。并制定提高管

理服务效率的措施。

三是制定推广长效服务机制。对带有

共性、能够普遍适用的经验进行汇总报市

局，力争形成规范性文件，在中心全面推广。

四是开展政策服务“直通车”活动。举

办主题突出、注重实效的政策宣讲活动，使

服务企业、服务对象充分了解产权产籍、廉

租房登记等政策和便利措施。结合登记管

理内容和各项实施细则进行讲解。

五是开展调查，设置意见箱公开征集

社会各界对中心服务质量及办公环境的意

见建议并集中反馈予以尽快解决。邀请与

登记管理办法内容相联系的各部门及各有

关单位和专家来讲授国家最新出台或调整

的政策。 王雅琦

近日，阜阳市工商局经济检查执法局

组织颍州区工商分局、市烟草专卖局、国际

洋酒协会组成联合执法小组对颍州区内

KTV歌吧、练歌房等娱乐场所进行突击检

查。共检查KTV歌吧、练歌房等过期青岛

牌啤酒 66 箱，案值近 2 万元。执法人员当

场对涉嫌假冒洋酒和过期啤酒予以暂扣。

目前，案件正在进一步调查处理中。

1月5日，华林家园小区居民代表将一

面写有“执法如山 维护正义”的锦旗送到南

七街道城管中队，感谢执法人员急群众之

所急，依法拆除违法建设，还小区居民有序、

整洁的居住环境。 王俊 纪红梅

行政审批又精减 服务效能再提升
努力使我省成为全国办事效率最高省份之一

改进作风需要更给力的监督

合肥市瑶海房屋办证交易中心

全力改善服务软环境
在规范中谋发展

合肥公交现在的线路矛盾特别多，好

像公交集团的线路开发跟不上大发展的节

奏了！

现在的滨湖乘客如果想乘公交去政务

区商圈、蜀山高新方向、南七商圈、百脑汇

商圈、三孝口商圈、北一环方向等是非常不

方便的，倒车、转车是常有的事，这样的话

对于大家的出行、特别是上班一族，每天都

要起得很早，回得很晚！我们一天有限的

时间为挤乘公交就耽搁了很久。

同样的问题也一样发生在紫云路、莲花

路上的众多乘客，现在紫云路上的小区也是

非常的多，如此重要的路线目前公交的覆盖

居然只有一条全程线路26路公交！

希望公交集团尽快考虑以下线路是否

可以开通：

A:开通一条贯穿滨湖新区、经开区、瑶

海、庐阳四区的快速公交线，途经滨湖新

区-紫云路-莲花路-繁华大道-金寨路（可

在明珠广场停靠后直接上金寨路高架）-终

点站博物馆！关于这条公交线路的重要性

一定是空前的！绝对是可以称为民生！

B：开通一条贯穿滨湖新区、经开区、肥

西上派的公交线路，以方便往返于两地的

群众生活！

C：开通一条贯穿滨湖新区、经开区、瑶

海区、庐阳区的普通公交线路，途经滨湖-

紫云路-莲花路-繁华大道-金寨路-终点站

可以跟现在的非快速公交30路一样，把南七

里站设为终点站！ 这条线沿途客流量都是

非常大的，我觉得只要公交集团能够注意

到，本着从老百姓的切身利益出发，我想实

现上述线路一定不是很难的问题！以上的

一些小小的建议希望公交集团能够给予一

定的思考！

读者：纳言

合肥公交要跟上大发展的步伐

2012年 12月 12日宿州市首个社区消

防警务室在埇桥分局汴河派出所北十里社

区挂牌成立，同时成立了义务消防队、防火

巡查队、消防宣传队三支队伍，可对社区的

消防安全实施24小时管控。

在北十里社区消防警务室建设过程中

埇桥分局汴河派出所立足辖区实际，克服种

种困难，积极协调汴河街道办党委政府和社

区的支持，不仅解决了消防警务室的用房，

还在消防警务室配备了电脑、消防监督检查

器材、消防监督执法程序流程图和火灾事故

调查程序图，使消防警务室的硬件建设更加

完善，促进了消防警务室的日常工作的进一

步开展。该消防警务室建成后将主要承担

居民住宅区、居民委员会、村民委员会和非

消防安全重点单位的日常消防监督检查；定

期向居民开展消防安全宣传教育以及在发

生火灾后及时疏散周围群众、扑救初起火灾

等职责和任务。

北十里消防警务室的投入使用，不仅是

把消防力量配在了居民家门口，使居民家

有了真正的“防火墙”，更是进一步拓宽了

消防工作渠道，让消防宣传和服务在不知

不觉中走进了千家万户。这也表明了汴河

派出所为加强社区消防工作，创新基层消

防警务模式，将消防工作纳入社区警务战

略同步实施，已探索出一条“以公安派出所

为依托，以消防工作社会化为目标，努力夯

实消防工作基础，全面提升基层火灾防控

能力”的新路子，逐步形成“动静结合、快捷

高效、覆盖严密、防范有力”的社会火灾防

控机制。

宿州市公安局汴河派出所 梁辉

宿州市首个社区消防警务室落户汴河派出所
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